

Einwohnerrat Binningen

SP-Fraktion

Postulat: Mobile Jugendsozialarbeit

Im letzten Jahr wurde an der Jugendarbeit gespart:

Einerseits hat der Gemeinderat, die mobile Sozialarbeit gestrichen,
andererseits die Öffnungszeiten des Jugendhauses reduziert.

Dafür wurde die Erarbeitung eines Jugendkonzeptes auswärts in Auftrag gegeben.

Wir stellen fest,

- dass der Schulsozialarbeiter freiwillig von Jugendlichen mehr besucht wird, als seine Stundendotation zulässt,
- dass immer wieder Jugendliche über Probleme auf dem Schulweg und in den sozialen Netzwerken klagen
- dass auch auf den wechselnden Treffpunkten abends Handlungsbedarf ist.

Die derzeit schwachen Besucherzahlen des Jugis sollten nicht zu einer Reduktion der Öffnungszeiten führen, sondern es müsste hinterfragt werden, ob und wie das Zielpublikum besser erreicht werden kann.

Wir bitten den Gemeinderat im Rahmen der Erarbeitung des Jugendkonzeptes zu prüfen, wie die mobile Jugendarbeit zielgerichtet weitergeführt werden kann und das Jugendhaus seinen Auftrag optimal erfüllen kann.

Binningen, 3. Dezember 2015

SUSANNA KELLER
S. Keller

Gaida Löhr

G. Löhr